

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 3. September 2021

Stellungnahme der Gemeinde Mainhausen zur Vollsperrung der L3065

Nachdem uns bei der Gemeinde Mainhausen in den letzten beiden Tagen zahlreiche Anrufe und Nachrichten (teils mit unschönen Inhalten) zur Vollsperrung der L3065 erreicht haben, möchten wir hierzu gerne öffentlich Stellung beziehen.

Die L3065 ist auf kompletter Länge eine Landesstraße und steht im Eigentum des Landes Hessen. Verantwortlich für sämtliche Bau- und Instandhaltungsmaßnahmen ist Hessen Mobil.

Die Info zum offiziellen Baustart am 06.09.2021 haben wir am Dienstag, 31.08.2021 von Hessen Mobil erhalten. Daraufhin haben wir umgehend in Eigeninitiative Presseinformationen erstellt, um die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde über alle Kanäle zu informieren. Von Seiten Hessen Mobil gab es keinerlei Presseinformation und es wurden lediglich die Hinweisschilder an der Straße aufgestellt. Wir haben nicht nur versucht so schnell wie möglich transparent zu informieren, sondern parallel umgehend einige Maßnahmen ergriffen

So musste schnellstmöglich die Rettungszufahrt zur Schule, die Abfallentsorgung, die geordnete Ausfahrt für die Einwohner nördlich der Bahnhofsstraße, der Schutz der Feld- und Waldwege, die Notausfahrt der Feuerwehr und vieles weitere geklärt werden. Auch wir hätten uns an dieser Stelle eine bessere Vorbereitung gewünscht.

Das gilt auch im Hinblick auf die parallellaufende Baumaßnahme der neuen Ampelanlage an der „Hillerkreuzung“. Auch hierzu haben wir schnellstmöglich das Gespräch mit Hessen Mobil gesucht und auf die Situation hingewiesen. Hier wurde zugesichert, dass die Behelfsampel flexibel schaltbar ist und vor Ort entsprechend auf das höhere Verkehrsaufkommen aus Richtung Zellhausen reagiert werden kann. Die Gemeindeeigene Baumaßnahme an der Einfahrt Ostring wird am Montag beendet sein, so dass zumindest hier wieder eine freie Durchfahrt auf der K185 möglich ist.

Seitens der Gemeinde haben wir in diesem Jahr bereits mehrfach Gespräche mit Hessen Mobil über den weiteren Straßenverlauf der Babenhäuser Straße geführt, denn aus unserer Sicht ist der dortige Straßenzustand für die Anwohnerinnen und Anwohner kaum noch zumutbar. Hier gibt es zumindest die Zusage das die Sanierung dieses Bereichs spätestens 2025 erfolgen soll.

Wir werden weiterhin intensiv darauf drängen und nach Lösungen suchen, um eine frühere Sanierung zu erwirken. Letztlich muss hierbei immer klar sein, dass die Gemeinde Mainhausen keinen direkten Einfluss auf den Sanierungsfahrplan von Hessen Mobil hat. Unser Einsatz für die Bürgerinnen und Bürger kann Ihnen hierbei sicher sein

Ich hoffe damit können wir als Gemeinde Mainhausen etwas Licht ins Dunkel bringen und bitte Sie bei aller Emotionalität bei diesem Thema um ein faires Miteinander und einen sachlichen Austausch mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, diese können bei allem Frust nichts für die geschaffene Situation.

Frank Simon
Bürgermeister